
ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ
Орловская правда

14 апреля 2006 г. 7

ПИСЬМА ИЗ АРМИИ

«ЖИВИ 
В ПРЕДЛАГАЕМЫХ
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(Продолжение. Начало в №54.).

АПРЕЛЬ, 2005 г.

Наконец	то родители Алёшиного сослуживца съездили к нему в
гости и передали орловские посылки. Папа его приехал к нам и
привез кучу новостей про наших солдат и про часть. Похоже, что
настоящая служба только начинается. Про орловских ребят сказа	
ли, что все красивые и умные. Было очень приятно за «державу».
Рассказал, что нашего сына иногда привлекают к работе на ком	
пьютере в штабе и помимо прочих обязанностей ему дополнитель	
но приходится выполнять и эту. А еще, что Алеша научился ругать	
ся. Спрошу его об использовании ненормативной лексики. Верну	
ли фотоаппарат с пленкой, мы ее проявили, отпечатали, теперь от	
правлю фото заказным письмом. Мобильный телефон передали,
об этом узнали еще раньше, сын сразу позвонил, и впервые за
полгода мы услышали его голос. Договорились о режиме и секрет	
ности звонков. Теперь наверняка писать будет реже.

ИЮЛЬ 2005 г.

Зоя ДМИТРИЕВА.

(Продолжение следует.).

«Здравствуйте, родители!

Некоторых солдат из моего призыва

уже отпускали в увольнение, но не более

чем на пять часов. Правда, и этого оказа-

лось предостаточно для получения радости. Это наши

«особенные»: один местный, его дом в 30 минутах от

части, у другого ребенок недавно родился, а третий

работает в штабе и всех и всё знает. «Рядовые» рядо-

вые пока в увольнение пойти не могут, может, получит-

ся позже. Помнишь, ты рассказывала про Мишу, кото-

рый после армии начал быстро есть и мог глотать все

горячее. Мы здесь этому тоже обучились, так что голо-

дным я не хожу. К тому же когда стоишь дневальным,

то в столовую ходишь отдельно и ешь неспеша. Это

один из немногих плюсов дневального. Не волнуйтесь,

наше подразделение нормальное по сравнению с дру-

гими местами, бесспорно, есть и лучше, но есть и на-

много хуже. В нашей части главенствует Устав, а осо-

бенно в моем показательном подразделении. Живем

мы спокойно. На этой радостной ноте заканчиваю и

желаю вам всего наилучшего».

«Привет!

Я уже неделю в наряды не ходил. Толь-

ко заступлю в наряд, как часов в 10 сни-

мают и к подполковнику в штаб, работать

с компьютером. Второму дневальному в одиночку бы-

ло трудновато. Когда я возвращался, то он обычно

долго матерился. Ситуация неприятная, но что я могу

поделать?

А не звонил долго, потому что дал позвонить сослу-

живцу, а он на поверку оказался до боли безответ-

ственным типом и выговорил весь мой остаток денег.

Мы все ждали ежемесячной «зарплаты», но ты ее опе-

редила и прислала мне код карты.

С наступлением летних месяцев первые блюда из

свежих овощей стали намного вкуснее, и от них пере-

стало нести уксусом. Все яблони на территории части

покрылись плодами, когда выпадает момент — подхо-

дишь, срываешь и ешь. Они кислющие, а все равно тя-

нет, наверно, нехватка витаминов. Присланные вами в

таблетках использовал уже давно, но особой разницы

до и после приема не заметил.

Ты спрашиваешь, научился ли я здесь чему-то ново-

му из работ, отвечаю: каких-либо глубоких знаний или

навыков не получил, доверяют не высокопрофессио-

нальную работу, в основном это силовая, не требую-

щая большого умственного или иного напряжения. В

прошлый рабочий день белил забор (жаль, что не как

Том Сойер). 

Основной опыт, который я получил — это умение

жить в коллективе. С общением у меня все время было

туговато, здесь от вопросов уйти не удается и прихо-

дится решать. Закаляю свой характер, становлюсь

жестче, хотя изменения все-таки не глобальные, и, на-

верно, каким я был, таким и остался, но с небольшими

корректировками. 

Писать о здоровье особенно нечего. Решусь пере-

дать некоторые факты начала службы. В январе был на-

грузочный артрит обеих ног, они распухли до невероят-

ных размеров (мне даже сапоги трудно было надевать,

а я еще умудрялся не последним в строй становиться).

Меня положили в санчасть и пять дней делали уколы,

опухоль спала и я попросил, чтобы меня выписали, т.к.

оставался день до присяги, а я не знал, как из строя

правильно выйти, как к командиру подойти. 

Вторая наиболее заметная болячка — воспаление

глаз в конце февраля — начале марта, я думаю, от не-

досыпания и нервного напряжения. Мы только перешли

во взвод охраны и нас там испытывали на «прочность»,

да еще через сутки дневальными ходили. Это все в про-

шлом, больше вас пугать не буду. Я очень не люблю жа-

ловаться, особенно, когда я сам вполне мог исправить

ситуацию, не имей своего дурного характера».

В нашем доме сдела�
ли ремонт. Казалось бы,
что особенного — обыч�
ное дело. Но такие
«обычности» украшают
нашу жизнь. Огромное
спасибо за организо�
ванную работу директо�
ру ремонтно�строитель�
ного участка «Диалог»
С.Н. Бачину, начальнику
ЖЭУ�7 А.М. Подустову,
главному инженеру 
Т.Н. Бубенцовой, а так�
же всем мастерам и ма�
лярам ЖЭУ�7. Ремонт
сделан качественно,
быстро и с душой. Бла�
годарим.

Жильцы дома

№312 по улице 

Комсомольской.

Наша деревня Себякино (Урицкий район) на�
ходится в 30 километрах от Орла и в девяти кило�
метрах от центральной трассы. Почти все насе�
ление Себякино работает в городе, поэтому мы и
обратились к губернатору области Е.С. Строеву с
просьбой помочь: автобус с маршрутом следо�
вания от Себякино до Орла нам всем был так не�
обходим.

Нашу просьбу услышали и немедленно отреа�
гировали. И вот уже на протяжении нескольких
лет на нашем маршруте ежедневно работает ав�
тобус, забирает народ из деревень Урицкого и
соседнего Орловского районов. Автобус бывает

полон и в рабочие дни, и в выходные. Пассажиры
садятся в автобус на остановках вблизи своих до�
мов, и это очень удобно. Те, кто живет в городе,
тоже в выигрыше, они получили возможность ре�
гулярно навещать своих родных в деревнях, что
особенно важно для пожилых людей.

Мы благодарим губернатора области 
Е.С. Строева за проявленные чуткость и внима�
ние к нашей просьбе.

И. Сурков, Г. Шиликова, Н. Бобылев,

О. Платонова, И. Гусев (всего 83 подписи).

Урицкий район,

д. Себякино.

Убедительно прошу редакцию отметить ортопедическое отделение
областной клинической больницы. Весь коллектив — от заведующего
до санитарок и раздатчиц — заслуживает самых высоких похвал. Они
трудятся не покладая рук за мизерную зарплату. Этому отделению, где
лечатся тяжелые больные, нужно бы более современное оборудова�
ние, а то медикам приходится возить нас на скрипучих допотопных «та�
чанках», нет даже инвалидной коляски. Обратите внимание, уважае�
мые руководители и депутаты, на это отделение.

И низкий поклон всем сотрудникам ортопедического отделения: за�
ведующему Михаилу Ивановичу Сергеенкову, врачам Василию Алек�
сандровичу Фарыгину, Константину Вячеславовичу Бутакову, медсест�
рам Елене Викторовне Эренс, Ольге Витальевне Новиковой, Татьяне
Ивановне Афониной, Елене Владимировне Дутовой, Татьяне Никола�
евне Дворниковой, Наталье Валентиновне Трифоновой, Ларисе Лео�
нидовне Бабаковой, сестре�хозяйке Антонине Дмитриевне Сергеевой,
санитаркам Нине Васильевне Щекотихиной, Людмиле Кирилловне
Фоминой, Елене Алексеевне Грачевой, раздатчицам Ольге Михайлов�
не Рябыкиной, Марии Андреевне Пеньковой, физиотерапевтам Ната�
лье Сергеевне Логвиненко, Наталье Александровне Пантелеевой.

Спасибо за хорошую работу и ласковое отношение к больным лю�
дям.

Раиса Клепова.

Жительница Болхова,

инвалид 2-й группы.

ПОМОГ ГУБЕРНАТОР

РЕМОНТ
С «ДИАЛОГОМ»

ОТ ЗАВЕДУЮЩЕГО 
ДО САНИТАРКИ

ХОРОШЕЕ ДЕЛОБЛАГОДАРНОСТЬ

Утром в воскресенье мы проснулись от неожи�
данного запаха газа. И тут же в дверь постучалась
соседка, чтобы выяснить — не у нас ли это? Но в
нашей квартире доступ газа был полностью пе�
рекрыт. У других соседей тоже. В общем, всполо�
шился весь наш третий подъезд дома №17 по
улице Приборостроительной. Пахло газом и в
подъезде, и в квартирах. Понятно, что мы стали
звонить по телефону 04. Короткие гудки говори�
ли о том, что на том конце провода занято. Заня�
тость была постоянной и в течение нескольких ча�
сов. Потом у нас уже лопнуло терпение, и мы пе�
рестали звонить, наивно предположив, что на
«04» сегодня выходной.

Обращение по телефонам 01 и 02 тоже не да�
ло результатов, нам отвечали, что газом они не
занимаются. Жильцы просили эти службы свя�

заться с газовиками, говорили, что ситуация не�
шуточная, но никто нас не слышал. А ведь в сред�
ствах массовой информации как�то проходила
информация о том, что теперь служба «01» при�
нимает все звонки о помощи — даже о вызове
«скорой». Мы и детям своим говорим, что звони�
те по этому номеру, если что�то произойдет не�
предвиденное. Значит, зря говорим?

В результате наши жильцы открыли окна и две�
ри на своих лестничных площадках на всех девя�
ти этажах нашего подъезда, договорились не за�
жигать спички и не курить до выяснения обстоя�
тельств. Ситуация так и не прояснилась, а к утру
запах исчез. Но ведь могла произойти трагедия.
По какому же телефону можно обращаться за по�
мощью, если она понадобится?

Жильцы третьего подъезда.

ЭЙ, КТО%НИБУДЬ!

КККК    ССССЧЧЧЧААААССССТТТТЬЬЬЬЮЮЮЮ ,,,,     ТТТТ РРРРААААГГГГЕЕЕЕДДДДИИИИИИИИ    ННННЕЕЕЕ     ССССЛЛЛЛУУУУЧЧЧЧИИИИЛЛЛЛООООССССЬЬЬЬ

УВАЖАЕМЫЕ
ЧИТАТЕЛИ! 
Мы ждём ваших писем 

по адресу: 

302000, ГСП, г. Орёл, 

ул. Брестская, 6.

После полученного сообще%

ния мы сразу позвонили по теле	
фону 04, так как дежурство в
службах «01», «02», «03», «04»
круглосуточное. Это всем извест	
но. Телефон ответил. Как выясни	
лось в аварийной газовой службе,
в выходной день, действительно,
проводилось мероприятие по вы	
явлению утечек газа. Для этого в

газопровод запускалось специ	
альное вещество, позволяющее
выявлять эти утечки, чтобы потом
устранять их. Все бригады были
на выезде. Это можно понять. Но
почему же телефон не отвечал? И
потом — разве не нужно заранее
предупреждать жильцов тех рай	
онов, где проводится работа га	
зовиков, о проводимых меропри	

ятиях? Ведь именно жильцы в
первую очередь могут сообщить,
есть ли утечка газа — если, ко	
нечно, смогут дозвониться. Во	
обще же, надо отметить, отноше	
ние наших коммунальных служб к
потребителям порой бывает на	
столько пренебрежительным,
будто не мы им платим деньги (и
немалые), а они нам.


